lashes

ieciséis millones ha sido el presupuesto aprobado por la última comisión de Gobierno de la Diputación Provincial de Ciudad Real. En este reparto las localidades más beneficiadas han sido Alcázar de San Juan que recibirá cuatro millones y medio para la sala de Exposiciones Fray Juan Cabo y otros dos para la reforma de la planta baja del Hospital Psiquiátrico de Mujeres. También a Alcoba de los Montes irán destinados más de un millón y medio de pesetas para la carretera a Fontanarejo y tres más para las redes de saneamiento y distribución de agua.

ambién se ha hablado durante esta semana de los problemas en la enseñanza. Concretamente, los puntos tratados por el secretario federal del sindicato FSIE (Federación de Sindicatos Independientes de Enseñanza) fueron la situación del convenio colectivo de la enseñanza privada, los centros en crisis y el proyecto de reforma. Francisco Virseda García criticó las teorías de la Administración para la denegación de conciertos con los centros privados, teorías que calificó de injustas y subjetivas.

Morcillo Cuenca tomó posesión de su nuevo cargo como gobernador de Ciudad Real. Es de suponer que durante estos primeros días sus funciones se limiten a tomar contacto con sus nuevas tareas y a conocer más de cerca la problemática y la situación de la provincia. Recordemos que el nuevo gobernador procede, como el anterior, de Albacete y por lo tanto necesitará tiempo para adaptarse a su nueva situación en Ciudad Real.

Y ESTA SEMANA...

Cómo pasa el tiempo!, para algunos sin apenas enterarse. Esta semana inauguramos un nuevo mes: junio y ya se sabe, «hasta el cuarenta de mayo no te quites el sayo». El refranero español, tan sabio y ocurrente como siempre, ha tenido razón por esta vez, ya que cuando todos habíamos guardado las mangas largas, el mal tiempo ha hecho inesperadamente acto de presencia. Pero junio es ya diferente. El personal se libera de ropa y utiliza texturas diferentes mucho más livianas y coloristas. Es una liberación física que, sin duda, tiene sus repercusiones sicológicas. ¡Bienvenido, junio!

FIESTA EN LOS HERMANOS GARATE

rofesores, alumnos y padres han participado en las fiestas organizadas en el colegio de Formación Profesional, Hermanos Gárate. El programa ha sido muy completo y quizá el más emotivo fue la fiesta de los graduados, que contó con la asistencia del alcalde de la ciudad, Lorenzo Selas, antiguo alumno del colegio. La Junta de padres colaboró en la organización del acto, en donde se entregaron los trofeos de los concursos. Los alumnos también disfrutaron con una vaquilla en una mini-capea. Y como colofón baile fin de fiesta v velada de convivencia.

ATENCION A LA TERCERA EDAD



n estos últimos días los más mayores han sido protagonistas por diversas y variadas razones. Ahora, una nueva circunstancia viene a sumarse a esta atención especial a la tercera edad, ya que varias instituciones, (Consejería de Sanidad, Cruz Roja Provincial, Inserso y Diputación Provincial) han visto cómo el convenio de ayudas a domicilio a la tercera edad que ellos suscriben ha aumentado con la suma de doce municipios más de la provincia de Ciudad Real. Con ellos son ya treinta y seis los municipios que se han acogido a esta prestación. Las nuevas poblaciones son, Picón, San Carlos del Valle, Castellar de Santiago, Horcajo de los Montes, Aldea del Rey, Villanueva de los Infantes, Pozuelo de Calatrava, Hinojosa, Navalpino Valenzuela, Membrilla v Valdemanco.

Coordin

PREVISIONES TELEFONICAS



Piudad Real es una provincia en continuo crecimiento, telefónicamente hablando. Según las previsiones, para el mes de junio serán cien mil líneas las que funcionen en toda la provincia. A corto plazo y de cara al verano será Ruidera, por su especial carácter turístico, el lugar donde más se ampliará el servicio, concretamente se prevé un aumento en cabinas telefónicas del cien por cien. También el personal telefónico se verá afectado, ya que para este año la plantilla se verá incrementada con sesenta personas más.

CRITICAS A LOS PRESUPUESTOS MUNICIPALES

res razones son las expuestas por el PUR, Partido Unitario Regionalista, para la presentación de una protesta contra los presupuestos municipales aprobados por el Ayuntamiento de Ciudad Real. Estas tres razones son, la falta de información al ciudadano, el incremento de los gastos de representación que han pasado a veintitrés millones en 1989 y el endeudamiento municipal, que según el PUR ha pasado de ciento setenta millones en 1988 a doscientos cuarenta y dos en 1989. También insiste el partido en que mientras aumenta la recaudación, las inversiones reales han disminuido.